

17.08.2015 - 17:37 Uhr

## **Altersvorsorge 2020: SGK-SR bringt neue Vorschläge Die Sicherung der Renten kann nicht warten**

Zürich (ots) -

Die gute Nachricht: Die Kommission für soziale Sicherheit und Gesundheit des Ständerats hat die Reform der Altersvorsorge grossmehrheitlich angenommen. Die schlechte Nachricht: Sie hat diverse neue Varianten ins Spiel gebracht. Damit steigt die Gefahr, dass die Debatte über die Altersvorsorge 2020 zu keinem raschen Ende kommt. Die Schweiz braucht aber angesichts der demografischen Entwicklung jetzt eine Reform und nicht erst übermorgen. Der Vorschlag des Bundesrates ist ausgewogen und praktikabel. Die Reform muss nicht bei jedem Prozessschritt neu erfunden werden.

Eine Finanzierung der Demografie über eine Erhöhung der Lohnprozente können die Angestellten Schweiz nicht gutheissen. Diese Massnahme verteuert die Arbeit und belastet die Löhne. Sie benachteiligt also einseitig die aktive Erwerbsbevölkerung. Die Angestellten Schweiz bevorzugen, ganz im Sinne eines Generationenvertrags, eine Finanzierung über die Mehrwertsteuer, die alle Bevölkerungsschichten belastet.

Die Angestellten Schweiz fordern den Ständerat und alle an der Debatte beteiligten Politiker auf, die Diskussion um die Altersvorsorge 2020 trotz der neuen Vorschläge zügig zu führen und schnell zu einem Abschluss zu bringen. Nur so können die Sozialwerke rechtzeitig gesichert werden. Und nur so kann nach der Pensionierung die "Fortsetzung der gewohnten Lebenshaltung in angemessener Weise" sichergestellt werden, wie dies in der Verfassung seit 1972 festgehalten ist.

Kontakt:

Hansjörg Schmid, Kommunikation Angestellte Schweiz, Tel. 076 443 40  
40

Virginie Jaquet, Kommunikation Angestellte Schweiz, Tel. 079 385 47  
35

Die Angestellten Schweiz sind seit bald 100 Jahren die Stimme der Angestellten aus dem Mittelstand und vertreten deren Interessen in der Politik wie in Unternehmen.

Der Verband setzt sich sozialpartnerschaftlich, konstruktiv und zuverlässig für gute Arbeitsbedingungen, faire Löhne und sichere Arbeitsplätze ein - zum Wohl von Gesellschaft und Wirtschaft.

Ihren Mitgliedern bieten die Angestellten Schweiz zudem ein umfassendes, auf persönliche Bedürfnisse angepasstes Angebot an Weiterbildungen, Beratungen, Dienstleistungen und Informationen - für das persönliche Weiterkommen jedes Einzelnen.

Weitere Informationen unter [www.angestellte.ch](http://www.angestellte.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100006251/100776502> abgerufen werden.